

DE

WEVO AUF „THE BATTERY SHOW“ IN NOVI, USA

The Battery Show Messe & Konferenz in Novi (Michigan, USA) präsentiert modernste Batterietechnologie für eine Vielzahl von Nutzern und Anwendungen, z. B.: elektrische & Hybridfahrzeuge, Versorgungsunternehmen & Speicherlösungen für erneuerbare Energien, tragbare Elektronikgeräte, Medizintechnik, Militärtechnologie und Telekommunikation.

Als wichtiger Partner der Automobil- und Energiebranche zeigt Wevo dort seine neuen Vergusslösungen auf Basis von Polyurethan, Epoxid und Silikon zum Vergießen, Kleben und Dichten.

The Battery Show North America 2019 | 10.–12.09.2019 | Halle B, Stand 1901 |
Suburban Collection Showplace Novi

EN

WEVO AT “THE BATTERY SHOW” IN NOVI, USA

The Battery Show Exhibition & Conference in Novi (MI) is a showcase of advanced battery technology for electric & hybrid vehicles, utility & renewable energy support, portable electronics, medical technology, military and telecommunications.

As an important partner to the automotive and energy industry, Wevo will present new polyurethane, epoxy and silicone-based resin solutions for casting, bonding and sealing.

The Battery Show North America 2019 | 10.–12.09.2019 | Hall B, Booth 1901 |
Suburban Collection Showplace Novi